



Zürich, 8. Juli 2011

Das Zürcher Theater Spektakel ist CO₂-neutral Die Klimastrategie von Swiss Re

Partnerschaft zwischen Swiss Re und dem Zürcher Theater Spektakel

Das Zürcher Theater Spektakel ist ein Fest für alle. Ein Fest für die Theaterinteressierten, die während zwei Wochen Theaterproduktionen aus der ganzen Welt sehen können. Ein Fest aber auch für Flanierende und natürlich für die Kinder, die unter freiem Himmel zahlreiche artistische Darbietungen bestaunen können. Kultur in ihrer Mischung aus Intelligenz, Überraschung, Lebensfreude und Begegnung wird in Zürich selten so intensiv gelebt wie eben gerade während den Spektakeltagen am See.

Swiss Re unterstützt nicht nur die künstlerischen Belange des Festivals, sondern engagiert sich gemeinsam mit den Verantwortlichen dafür, dass das Theaterspektakel CO₂-neutral durchgeführt werden kann. Damit wünschen wir allen Besucherinnen und Besuchern rundum vergnügliche Stunden vor und neben der Bühne.

Swiss Re unterstützt das Zürcher Theater Spektakel beim Erreichen der Klimaneutralität

Aufgrund der seit der Industrialisierung stetig steigenden Treibhausgas-Emissionen hat sich das globale Klima im Mittel messbar erwärmt. Um diesen Klimawandel nicht weiter zu verschärfen, muss der Ausstoss der Treibhausgase, vor allem von Kohlendioxid (CO₂), gesenkt werden. Neben der Reduktion des Treibhausgasausstosses vor Ort können die nicht vermeidbaren Emissionen auch mittels Emissionszertifikate kompensiert werden. Speziell in Entwicklungs- und Schwellenländern bringen qualitativ hochwertige Kompensationsprojekte weitere Vorteile. Sie ermöglichen den Transfer von Technologien und Know-how, die Schaffung von Arbeitsplätzen und eine Verbesserung der Lebensumstände.

Das Zürcher Theater Spektakel nimmt die Klimathematik ernst und handelt praktisch. Sein Partner, Swiss Re, setzt sich seit über zwanzig Jahren intensiv mit dem Klimawandel auseinander. Angestossen durch eine Initiative von Swiss Re und der ZKB hat sich das Zürcher Theater Spektakel 2008 entschlossen, klimaneutral zu werden. Seither wurden verschiedene Massnahmen zur Reduktion der Emissionen getroffen. Diese Bemühungen werden auch 2011 fortgesetzt: Das Theater Spektakel bezieht neu zu 100% den Solarstrom der EWZ. Zudem wird ein Teil der bestehenden Beleuchtung auf LED umgerüstet. Als Partner des Zürcher Theater Spektakel steht Swiss Re für solche Projekte beratend zur Seite. Emissionen, die nicht zu vermeiden sind – vor allem jene, die durch die Flüge der Künstlerinnen und Künstler sowie Materialtransporte entstehen – werden mittels qualitativ hochwertiger Emissionszertifikate kompensiert. Swiss Re beschafft diese und stellt dabei sicher, dass die finanziellen Mittel in geeignete Projekte fliessen.

Die Klimastrategie von Swiss Re

Swiss Re erkannte die Risiken einer globalen Erwärmung bereits vor mehr als zwanzig Jahren und hat seitdem eine umfassende Klimastrategie entwickelt. Dazu gehört auch die Senkung der betriebsinternen Emissionen. Als weltweit erste grosse Finanzdienstleisterin hat sich Swiss Re seit 2003 verpflichtet vollständig klimaneutral zu werden.

Swiss Re



Unser „Greenhouse neutral-Programm“ verbindet eine deutliche Reduktion der CO₂-Emissionen pro Mitarbeitenden bis 2013 mit der Kompensation der restlichen Emissionen durch den Kauf hochwertiger Emissionszertifikate. Das Reduktionsziel ist sukzessive von 15% auf 45% pro Mitarbeitendem angehoben worden. Seit 2007 wird den Mitarbeitenden ausserdem finanzielle Unterstützung gewährt, wenn sie privat in vordefinierte, CO₂ reduzierende Projekte wie z.B. den Kauf von Sonnenkollektoren oder einer Erdwärmepumpe investieren.

Weitere Informationen zum Thema Klimawandel bei Swiss Re:
www.swissre.com/climatechange

Kontakt:
Schweizerische Rückversicherungs-Gesellschaft AG, Mythenquai 50/60, Postfach, CH-8022
Zürich
Frau Anne Keller Dubach, Head Corporate Citizenship & Art at Swiss Re
Tel: +41 43 285 98 23

Bemerkungen für die Redaktionen

Schweizerische Rückversicherungs-Gesellschaft AG

Swiss Re ist ein führender und breit diversifizierter globaler Rückversicherer. Das Unternehmen ist mit Gruppengesellschaften und Vertretungen in mehr als 20 Ländern präsent. Swiss Re wurde 1863 in Zürich, Schweiz, gegründet und bietet Finanzdienstleistungsprodukte, die das Eingehen von Risiken ermöglichen, was von wesentlicher Bedeutung für Unternehmen und den allgemeinen Fortschritt ist. Die traditionellen Rückversicherungsprodukte und damit verbundenen Dienstleistungen im Sach- und HUK-Bereich sowie das Leben- und Krankengeschäft werden durch versicherungsbasierte Corporate-Finance-Produkte und Lösungen für ein umfassendes Risikomanagement ergänzt. Swiss Re wird von Standard & Poor's mit «A+», von Moody's mit «A1» und von A.M. Best mit «A» bewertet.